



On connaît les dérives et les alertes du digital. On connaît moins son potentiel vertueux. Le digital est devenu un fait social total, affectant toutes les sphères de la société. Or son impact est global, modifiant la relation à soi, aux autres et à l'environnement. Quel équilibre pour le digital, entre réduire en servitude et être au service de plus grandes ambitions telles que l'épanouissement humain ou collectif ? La Fabrique Spinoza publie une étude pour dépister les modes opératoires à l'œuvre et d'indiquer les pratiques vertueuses qui essaient afin de mieux choisir l'équilibre souhaité de sa relation au digital au niveau individuel, collectif, organisationnel et environnemental. Selon une enquête* sur les technologies digitales de la prochaine décennie, 47 % des experts interrogés prédisent un effet positif sur le bien-être.

Digital vertueux, pour un digital durable qui apaise, développe et unit. // Saphia Larabi

**Pour plus d'informations,
www.fabriquespinoza.org**